

Prochaine Soirée-rencontre avec le maire le lundi 17 juillet de 19 h à 21 h au centre communautaire



**Next Evening meeting with the mayor
on Monday July 17th from 7 to 9 p.m.
at the community centre**

M. Serge Beaudoin, maire vous invite à venir le rencontrer pour échanger de sujets qui vous préoccupent et vous tiennent à cœur tels que les loisirs, l'environnement, le développement, les enjeux municipaux, les parcs et espaces verts, etc. Les sujets ne manquent pas!

Venez partager votre vision de Clarenceville et vos besoins. Vos idées sont importantes pour le conseil municipal et peuvent orienter les décisions sur les besoins des citoyens.

Mr. Serge Beaudoin, Mayor, invites you to come and meet him to discuss subjects that are of concern to you such as recreation, the environment, development, municipal issues, parks and green spaces, etc. There is no shortage of topics!

Come and share your vision for Clarenceville and your needs. Your ideas are important to the municipal council and can help guide decisions on the needs of citizens.

